Pressecom muniqué

Zürcher Kantonalbank fördert umwelt- und sozialverträgliche Gestaltung des Zürcher Theater Spektakels

Als Hauptpartner des Zürcher Theater Spektakels unterstützt die Zürcher Kantonalbank (ZKB) die umwelt- und sozialverträgliche Gestaltung des Festivals. Die ZKB versteht ihr Nachhaltigkeitsengagement als Geschäftsprinzip, welches auch bei der Konzeption und Durchführung von Veranstaltungen umgesetzt wird.

Gemeinsam mit den Organisatoren des Zürcher Theater Spektakels und dem weiteren Hauptpartner Swiss Re setzt sich die ZKB dafür ein, dass das Zürcher Theater Spektakel die
Co<sub>2</sub>-Emissionen durch geeignete Massnahmen auf ein Minimum reduziert. Die noch verbleibenden Emissionen werden durch hochwertige Emissionsreduktionszertifikate, die durch die
Swiss Re beschafft und von der ZKB mitfinanziert werden, neutralisiert. Ein von der ZKB erarbeiteter Leitfaden mit konkreten Empfehlungen und Anleitungen, wie nachhaltige Aspekte bei
Veranstaltungen einfliessen können, ist zudem integraler Bestandteil der Verträge mit den Restaurationsbetrieben.

## Nachhaltigkeit als Geschäftsprinzip

Die ZKB hat sich zum Ziel gesetzt, in der Schweiz die führende Bank bezüglich Nachhaltigkeit zu sein. Nachhaltiges, verantwortungsvolles Handeln wurde als Geschäftsprinzip im Konzernleitbild verankert und mit strategischen Schwerpunkten und Zielen konkretisiert. Namhafte Ratingagenturen wie Inrate/Centre Info, Sarasin und SAM attestieren der ZKB einen hohen Standard. Weitere Informationen zum Thema Nachhaltigkeit bei der ZKB: <a href="https://www.zkb.ch/nachhaltigkeit">www.zkb.ch/nachhaltigkeit</a>.

9. Juli 2010

Zürcher Kantonalbank, Nicole Strub, Sponsoring